

学校だより

対雁

NO. 11

TEL 382-2004

江別市立対雁小学校



学校教育目標

—明るい笑顔、響き合う心、自ら向上する対雁の子—
◇進んで学び、よく考える子 【知】
◇思いやりがあり、助け合う子ども 【情】
◇ねばり強く、やりとおす子ども 【意】
◇いつも元気でたくましい子ども 【体】



学校HP

【日々更新中！】

新しい年に、新たな成長を願って

新年明けましておめでとうございます。新しい年を迎えるにあたり、保護者・地域の皆様方には、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。皆様にとって素晴らしい1年になりますよう心からお祈り申し上げます。

冬休みも終わり、今年度の登校も、あと2か月ほどとなりました。まだまだ寒い日が続き、インフルエンザ等の感染症や登下校における冬型の事故も心配されます。帽子や手袋を身に着けずに登校する子も多くいますので、健康や安全への声かけや体調管理もお願いいたします。保護者・地域の皆様方も体調の変化には十分ご注意ください。

冬休み明けの1月16日（金）に、子供たちが元気よく登校し、静まり返っていた校舎も、一気に活気を取り戻しました。子供たち一人一人の表情を見ると、よい冬休みを送ってきた様子がうかがえ、大きなかがやや事故等もなく、ほっとしているところです。各学級では、冬休みの思い出の発表や課題の整理・確認、また、席替え、係替えなどを行っていました。

後期後半の登校日は、44日（6年生は43日）ですが、すでに、7日経ちましたので、あと37日しかありません。きっとあっという間に過ぎていくことでしょう。今年度のまとめの大切な時期ですので、1年間の総仕上げをして次年度の進級・進学に備えるために充実した学校生活にしていきたいと思います。この1年間で子どもたち一人一人がどう成長したか、次の学年に向けて何が必要かなど、子供たちと考え、希望や目標をもって新たな年度に向かうことができるよう指導していきたいと考えています。保護者・地域の皆様方には、昨年同様に、本校の教育活動への変わらぬご支援とご協力を願いいたします。



6年スキー学習（1.19）

さて、昨年の干支（えと）は、「乙巳」（きのとみ）でしたが、今年は「丙午」（ひのえうま）です。干支は、「十干」（じっかん）と「十二支」（じゅうにし）の組み合わせでできています。十干とは、古代中国で考えられた暦や順番を表す符号で、甲（こう・きのえ）、乙（おつ・きのと）、丙（へい・ひのえ）、丁（てい・ひのと）、戊（ぼ・つちのえ）、己（き・つちのと）、庚（こう・かのえ）、辛（しん・かのと）、壬（じん・みずのえ）、癸（き・みずのと）の10通りです。十二支は、子（ね）、丑（うし）寅（とら）、卯（う）、辰（たつ）、巳（み）、午（うま）、未（ひつじ）、申（さる）、酉（とり）、戌（いぬ）、亥（い）の12通りです。

例えば、十干の最初の「甲」と十二支の最初の「子」を組み合わせると、「甲子」（きのえね）となります。以降、順に組み合わせていくと、甲子（きのえね）、乙丑（きのとうし）、丙寅（ひのえとら）となり最後は癸亥（みずのとい）で終わります。十干十二支は全部で60通りの組み合わせがあり、それらを「六十干支」（ろくじっかんし）と読み、この60通りが一巡して「元の暦に還る」ことが「還暦」です。満60歳を迎えると還暦のお祝いをすることが一般的ですが、これは60年で干支が一巡することに由来しているそうです。今の6年生から1年生までは、順に「癸巳」（みずのとみ）、「甲午」（きのえうま）、「乙羊」（きのとひつじ）、「丙申」（ひのえさる）、「丁酉」（ひのととり）、「戊戌」（つちのえいぬ）、「己亥」（つちのとい）となります。

「丙午」（ひのえうま）の年は、「丙」も「午」も、「火」の性質をもち、太陽のような力と勢いで新しい挑戦や前進に最適とされているようです。子どもたちが、新しい年に、新たな気持ちで多くのことにチャレンジし、大きく成長していくことを願っています。

2月行事予定（心の相談室日）

日	曜	行 事	給食
1	日		
2	月	児童会⑤ 中学校入学説明会（保護者のみ）	○
3	火	フッ化物洗口	○
4	水	キレイキレイ隊活動日（音楽室 10時～） 4年琴出前授業（3・4校時）	○
5	木	第2回幼児学級 1・2年・すぐく 学級→4時間授業給食あり 13:05 下校	○
6	金	5時間授業 江教研三次研究協議会	○
7	土	土曜開放（8:30-12:00）	
8	日		
9	月	参観日（高・すぐく） 6年生学年レク	○
10	火	参観日（低） フッ化物洗口（低学年なし）	○
11	水	建国記念の日	
12	木	スクールカウンセラー来校（9:00～12:00）	○
13	金	参観日（中） 図書館司書来校	○
14	土	土曜開放（8:30-12:00）	
15	日		
16	月	児童会⑥	○
17	火	フッ化物洗口	○
18	水	5年アイヌ出前授業（3・4校時） PTA役員会@18:00～茶話会18:30～	○
19	木	図書整備隊・ベルマーク集め隊 活動日（9:30～図書館） スクールカウンセラー来校（9:00～12:00） 読み聞かせボランティア（5年）	○
20	金		○
21	土	土曜開放（8:30-12:00）	
22	日		
23	月	祝日 天皇誕生日	
24	火	すぐく個人懇談①	○
25	水		○
26	木	6年生を送る会（3～4校時） すぐく個人懇談②	○
27	金	卒業式練習①（6年3校時） すぐく個人懇談③	○
28	土	土曜開放（8:30-12:00）	

水：水曜日60分授業（4～6年生）
木：木曜日60分授業（4～6年生）

2月の目標

- 生活目標ー自分も友だちも大切にしよう
- 安全目標ー冬の事故防止に努めよう
- 保健目標ー風邪・感染症を予防しよう
- 給食目標ー給食について考えよう

※帰宅時刻～午後5時まで



スキー学習が始まりました

1/19（月）より、3～6年生・すぐく学級のスキー学習が萩の山スキー場で行われています。天気に恵まれる日も多く、子ども達は何度も滑り下り、みるみる上達しています。指導には、地域の方、保護者の皆様に参加していただいています。おかげさまで安全に、充実した学習を進めることができます。本当にありがとうございます。

1・2年生の学校築山でのスキー学習は、2月上旬まで続きます。グラウンドの雪山造成に丸山産業様にご協力をいただいています。この場を借りて、お礼申し上げます。ありがとうございます。

小中一貫教育・幼保こ小連携

江別市では、令和5年度より、市内の全小中学校で小中一貫教育の取組が始まりました。対雁小学校でも、「夢（目標）を持ち、粘り強くたくましく学びあい高めあう子どもたち」を目指す子ども像として、中央中・中央小の3校と力を合わせ、様々な取組を行っています。その最後の取組「6年生体験授業・入学説明会」が、1月27日（火）に行われます。中央小・対雁小の6年生全員が同じ日に中央中に集まり、実際に中学校の授業を受けたり、説明会に参加したりすることを通し、中学校に進級する心の準備を行います。

また、今年度は幼稚園・保育園・こども園との連携も積極的に行ってています。1月27日（火）には、元江別わかば幼稚園の年長クラスを招いて、1年生と一緒に昔遊びを行います。また2月中旬には、あけぼのこども園の年長クラスが、1年生の授業参観、5年生との交流を実施する予定です。

小1プロブレム、中1ギャップ解消のためにさまざまな取組を行っています。その様子は学校ホームページにも掲載されていますので、ぜひご覧ください。

お知らせ

■2月5日（木）は、来年度新入生の幼児学級が行われるため、1・2年生、すぐく学級は4時間授業（給食あり）で、13時05分下校予定です。

■雪の少ない年末年始でしたが、学校が始まる直前の大雪で、道路脇は大きな雪の壁ができています。また、道路はつるつるの状態です。登校時は、転倒した時の安全を考えて、帽子・手袋を着用するようにしてください。

学校周辺特に正門付近は子どもたちの安全のため、また学校周辺にお住まいの方の迷惑にならないように、駐停車はご遠慮ください。

ボランティアにご協力ありがとうございます

登校時見守りボランティアに多数のご参加をいただきました。児童の安全な登校のためにご協力ありがとうございます。

